





## 輝かしい年のはじめに

五泉市長 田邊 正幸

あけましておめでとうございます。

五泉市シルバー人材センター会員の皆さまにおかれましては、健やかに新年を迎えられましたことと心よりお慶び申し上げます。

また、日頃より市政運営にご理解とご協力を賜り、厚く感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの影響は、すでに遠い昔のように感じられますが、未だ終息を見られず、季節性インフルエンザと同等の扱いとなっており、冬場においてマスクの着用や手指アルコール消毒など自己防衛は続いております。

皆さまの生活の中では、幾分の安堵の笑顔が増え、新型コロナウイルス蔓延期での息苦しきから逃れたことは、まさに皆さまの精進の賜物であり、心より感謝と敬意を表します。これからも続くウィズコロナの時代に、シルバー人材センター会員の皆さまが、今まで以

上に活力ある生活を実現し、元気に業務を果たされ、ご自身の健康維持と、地域活性化に寄与される環境を構築するため、五泉市といえども、支援してまいりたいと思っております。

引き続き、高齢者の社会参加の推進を施策の大きな柱とし、取り組みを進めてまいりますので、これからも豊富な経験や卓越した技術のもと、地域の発展に大きなお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、五泉市シルバー人材センター会員の皆さま及び関係者の皆さまの益々のご発展と、この一年が皆さまにとりまして輝かしい年となりますよう、ご祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたします。



### 里芋掘りの作業現場を訪ねて

〜板垣家（五泉市桑山）の畑で〜

十月二十五日  
小春日和の中、朝八時から午後五時までの三日間、五泉名産『帛乙女』の掘り出し作業が行われていました。機械で掘り起こした里芋の塊からヘラで余分な土を落とす作業です。

シルバー会員は毎年お仕事を頂戴している中で、手慣れた手つきでテキパキと楽しそうに仕事をこなしていました。





# 新年のごあいさつ

理事長 木村 健 彌

あけましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、健やかに新しい年を迎えられたこととお慶び申し上げます。また、日頃よりシルバー人材センターの事業運営に、格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は、皆様のご尽力により地域社会に大きな貢献を果たすことができました。一人ひとりの経験や知識が、地域の力となっていることに深く感謝申し上げます。本年も引き続き皆様と共に、地域に根ざしたさらなる活躍の場を広げていきたいと考えております。

こうした中、今年度も昨年に引き続き取り組んでいかなければならない重要な課題が会員の拡大であります。現在会員の平均年齢は74歳と年々高齢化が進んでいます。会員の拡大により今後の安定的な事業運営、また、地域からの期待に応えられる体制の構築が図れ

るものと考えられます。センター役員及び会員と組織一丸となって取り組んで参りたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

結びに、安全就業の確保はシルバー事業の基本です。「安全は 無理せず 焦らず 油断せず」を心掛け、就業事故のない一年を目指しましょう。会員皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、新年のあいさつとさせていただきます。



## 事業実績及び会員数の前年比較 〈10月末〉

### 【派遣】

区分	令和6年度	令和5年度	
登録会員数	232人	231人	
受託件数	202件	180件	
就業実人員	129人	109人	
就業延日人員	6,430人日	4,912人日	
契約金額	公 共	29,536,066円	29,407,127円
	民 間	20,892,531円	9,135,972円
	計	50,428,597円	38,543,099円

### 【請負・委任】

区分	令和6年度	令和5年度	
会 員 数	604人	631人	
受託件数	3,482件	3,510件	
就業実人員	386人	415人	
就業延日人員	29,510人日	31,546人日	
契約金額	公 共	94,032,752円	92,055,952円
	民 間	41,497,981円	49,925,497円
	一般家庭	26,923,889円	26,296,867円
	計	162,454,622円	168,278,316円

### 【会員数】

令和6年10月末  
会員数604人



■ 男性：394人  
■ 女性：210人

# 令和6年度シルバー人材センター事業 普及啓発促進月間

十一月三日、恒例の農業祭が五泉会場（ラポルテ五泉）と村松会場（村松支所駐車場）に分かれて開催されました。天候にも恵まれ多くの方が会場を訪れる中、両会場でシルバー人材センターのPRパンフレットの配布を実施しました。





### 健康が一番

船越 金子 勲

今年は巳年。私も年男の八十四歳になります。シルバーに入会して今年で八年ですが、これまで経験のなかった、農作業や総合会館の中ホールでのシート敷き、机や椅子のセッティング作業など体を使う仕事を経験しました。今のところ体も動くので、健康に気を付けて今年も頑張るつもりです。



### 仕事と趣味

菅目 五十嵐順一

シルバー会員になって八年になりました。入会してすぐに先輩に就き、障子の張り方について色々と指導いただき、とても感謝しています。今は相方と共に、シルバーで仕事ができる事に感謝しています。趣味で始めた社交ダンスを四十五年続けてきました。これからも仕事と趣味を両立していきたいと思えます。



### 毎日を楽しむ

小新保 山口 良司

シルバーに入会して四年になります。定年後もう仕事はしなくとも思っていました。縁あってシルバーで仕事をする事となりました。先輩方々から仕事を教わり、楽しく仕事をしています。これからも一日一日を悔いなく大切に、仕事や趣味を楽しみたいと思えます。



### 健康で長生きを

横町 若月 秀夫

シルバーに入会して十四年になります。米の判子押しの仕事をして、年に一度皆さんと会えるのが楽しみです。健康のために毎朝ウォーキングとラジオ体操に汗を流し、たまに行く日帰り温泉を楽しんでいるところです。これからもまだまだ健康でいたいものです。



### 健康第一

宮野下 松澤 勝市

シルバーに入会し、色々な仕事をしてもう十五年になります。毎回先輩のお世話になって頑張っています。時間のある時は、のんびりとへら鮎釣りをしている時間を楽しんでいます。シルバーの仕事も体の続く限り頑張りたいと思っています。



### いつまでも元気で

不動堂 前田志美子

シルバーに入会して一年が過ぎました。公園内の清掃の仕事をし「おはようございます。」「ご苦労様。」などの声を掛けていただき励みになります。ぼたんの花で始まり、落葉を見ていると一年が過ぎる早さを実感しています。私には二人のひ孫がいますが、この子達の将来が平和であるよう祈りつつ、いつまでも元気で、仕事を続けていきたいと思えます。



### 感謝をもって

赤海 相沢トモ子

シルバーに入会して、馬下保養センターの清掃の仕事を五年、その後除草作業に就いて十六年になりました。病気や怪我も無く働けることに、毎日感謝しています。八十四歳になる私ですが、働くことが本当に楽しく、元気が出ます。孫、ひ孫を連れて美味しいものを食べに行く事が、何よりの楽しみです。



### 健康と安全

宮町 廣瀬 義和

これまでスクールバスの運転を研修や先輩の指導により、十年続けてきました。子供達の「ありがとうございました。」の声に元気をもらい、安全運転に努めなければと思う毎日です。これも健康であればこそなので、体調管理に気を付けて、これからも無事故で過ごせればと思っております。

事務局だよ！



配分金所得の税法上の取扱いについて

令和六年分の所得税の確定申告は

「二月十七日(月)～」

三月十七日(月)」です。

会員の配分金は、所得税法上『雑所得』として取り扱われます。配分金収入に対して「家内労働者等の必要経費の特例」により55万円まで控除が認められますが、配分金以外の収入がある場合、必要経費の計算方法が異なります。詳しくは新津税務署又は市の税務課へお問い合わせください。

令和六年中に配分金が支払われた会員の方に『配分金支払証明書』をお渡しします。なお、配分金単価には消費税が含まれておりますが、一〇〇〇万円以下の場合原則として消費税の納税義務が免除されます。派遣就業で支払われた賃金は『給与所得』となります。派遣就業した会員には新潟県シルバー人材センター連合会より『源泉徴収票』が送付されます。確定申告にご使用ください。

配分金振込予定日

- 1月24日(金)
- 2月25日(火)
- 3月25日(火)
- 4月25日(金)
- 5月23日(金)
- 6月25日(水)
- 7月25日(金)
- 8月25日(月)
- 9月25日(木)
- 10月24日(金)
- 11月25日(火)
- 12月25日(木)

仲間を増やそう！

シルバー会員になりたい、高齢者にあった仕事があったらというご友人やお知り合いがいましたら、ぜひ声をかけてください。

入会説明会

- 第2木曜日 午前9時30分～五泉市福祉会館
- 第4金曜日 午後2時～村松支所
- ※日時は変更になる場合があります。



「Smile to Smile」は会員専用サイトでスマホやパソコンから登録いただく就業条件が取得できます。引き続き登録をお願いいたします。

全国統一安全就業スローガン

令和5年度～令和7年度

安全は無理せず  
焦らず油断せず

事故防止に努めましょう



編集後記

今年は巳年、金運や稲作の使いなどのいわれもあり、最近の異常気象や物価高などが問題となる中、少しでも安心で安全な生活ができますよう祈るばかりです。

広報委員一同、これからも会員の皆様に情報発信のお手伝いができるよう頑張っていきたいと思えます。皆様からの、年二回の「シルバー五泉」と毎月の「サロン・シルバーGOSSEN」への楽しい情報もお待ちしています。

広報委員一同

野々の道 ホトトギス(ユリ科)

山地の半日陰に見られ、晩秋から初冬にかけてひっそりと咲いています。

